

Granada Hoy Granada [La UGR](#) creará en dos años cerca de un millar de viviendas universitarias

La UGR creará en dos años cerca de un millar de viviendas universitarias

Estarán en el municipio de Maracena, cerca del paso del Metro y la autovía

ESTER ARAÚZO / GRANADA | ACTUALIZADO 28.05.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Consciente de que el alojamiento es una de las principales preocupaciones de muchos estudiantes, la Universidad ha decidido tomar varias medidas para allanarles el camino. Y una de las más importantes será la creación de entre 700 y 1.000 nuevas viviendas universitarias, que se construirán en Maracena, con el apoyo del plan del Ministerio de Vivienda. "Estamos negociando con el Ayuntamiento y esperamos poder contar con ellas en un plazo de dos años", señaló ayer el rector, Francisco González Lodeiro, que aunque no concretó exactamente dónde se ubicarán, afirmó que estarán cerca del paso del tranvía y de la autovía.

El rector hizo estas declaraciones precisamente tras el acto de firma de un convenio con la Sociedad Pública de Alquiler, que supondrá una serie de ventajas a los universitarios a la hora de buscar un sitio donde vivir. Por un lado, gracias a esta colaboración, la comunidad universitaria tendrá acceso también a la bolsa de pisos de la sociedad, pero además, podrá beneficiarse de precios más bajos. Hasta un 20 o 25% de ahorro puede suponer el alquiler de pisos a través de la Universidad y de la Sociedad Pública de Alquiler, respecto al mercado libre, según señaló el presidente de la Sociedad, Alejandro Inurrieta.

Dar con un piso que cumpla con las necesidades y preferencias de cada uno también será un poco más fácil gracias al nuevo portal de la Oficina de Gestión de Alojamientos, que también fue presentado ayer y que facilita el acceso a la información sobre las distintas posibilidades de alojamiento que hay para los universitarios, desde los colegios mayores a los pisos, o incluso los hostales para estancias más breves. La herramienta de búsqueda muestra un plano de situación de los alojamientos, junto con los datos sobre el precio y las condiciones, unas facilidades que sólo están disponibles para la comunidad universitaria ya que el acceso se realiza mediante registro.

En una Universidad donde estudian cerca de 40.000 estudiantes de fuera de Granada, señaló el rector, es fundamental facilitar el acceso al alojamiento. Así, se potencia la llegada de estudiantes a la Universidad y se eliminan obstáculos a la movilidad geográfica, solucionando uno de los primeros problemas con los que se encuentran los alumnos cuando deciden estudiar fuera. Eso sí, junto con el aumento de la oferta, Lodeiro reafirmó su intención de afianzar las garantías de bienestar en las viviendas o residencias. Por ello, la calidad de los alojamientos será controlada por la propia institución, que enviará a personas para evaluar el estado de las viviendas y asegurarse de que cumplen los requisitos.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?

Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y, además, disfruta de los...

Gane un 10% TAE por sus inversiones

Invierta en bolsa, planes de pensiones y otros productos con la garantía de trabajar con expertos fin...

Máxima rentabilidad con el Depósito 16 de uno-e

Invierta durante 9 meses y recibirá el 16% durante el primer mes. El resto del periodo referenciado a...

Cuenta Open Plus 3,50%

Abre tu cuenta y disfruta de un alto interés y total disponibilidad.

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las cláusulas de privacidad

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

[ENVIAR COMENTARIOS](#)


FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompie granadino.



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Qué le parecería que las obras de la A-44 no estuviesen listas antes del inicio del verano?

Han contestado 170 personas

- Decepcionante
 Inaceptable
 Lógico

[VOTAR](#)
[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Óscar Cano
 Técnico del Granada CF



Vicente Valero
 Alcalde de Churriana



Noel López
 Alcalde de Maracena



Antonio Lara
 Delegado de Educación



José I. Lapidó
 Músico granadino



Lori Meyers
 Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
 Alcalde de Albolote



Gerardo Sánchez
 Alcalde de...